

## MEDIO AMBIENTE | INSECTOS



Imagen del área de laminación del Canal de María Cristina, aguas abajo. / RUBÉN SERRALLÉ

## Realizarán una fumigación de choque en la zona del Canal de María Cristina

El Ayuntamiento de Albacete llevará a cabo una intervención en el área de laminación, al pasar las vías del tren, tras detectar un foco de mosquitos

N.G. / REDACCIÓN / ALBACETE

Bandadas de mosquitos sobrevuelan la zona del Canal de María Cristina, al pasar las vías del tren, y hacen que muchos vecinos no puedan realizar ninguna actividad en el exterior, ni siquiera abrir las ventanas o la puerta de casa porque se cuelan estos molestos insectos provocando picaduras en todo aquello que se los encuentra, advertía ayer este diario, avanzando que el Ayuntamiento de Albacete tenía prevista una reunión con todos los servicios municipales afectados para estudiar qué podían hacer para minimizar los problemas del foco de mosquitos detectado.

Tras esta reunión, el Consistorio de la capital albacetense anunció que va a llevar a cabo una intervención de choque con una fumigación en la zona del área de laminación del Canal de María Cristina, aguas abajo, en concreto, en el espacio que se conoce como *wetland*, al haberse detectado un foco de mosquitos que está ocasionando molestias, sobre todo, en las viviendas de las urbanizaciones que hay al otro lado de la carretera del cementerio (Miralcampo, Campoalegre y Piña Verde).

Aunque la limpieza del Canal de María Cristina es competencia de la Confederación Hidrográfica del Júcar, significaron desde el Consistorio, «la detección de este proble-

ma ha llevado al Ayuntamiento de Albacete a intervenir con esta fumigación extraordinaria».

Se trata de una actuación que complementa las medidas de control de mosquitos que se llevan a cabo de manera ordinaria en la ciu-

dad, con una doble intervención. Por un lado, desde Aguas de Albacete, entre los meses de marzo y octubre, se tratan periódicamente más de 500 imbornales, para evitar la proliferación de larvas y el posterior nacimiento de los mosquitos. Son imbornales que están cercanos a zonas verdes, pues son los que históricamente más problemas de mosquitos han presentado.

Por otro lado, desde hace tres años, la Concejalía de Sostenibilidad, interviene también con tratamientos frente a las larvas y fumigaciones posteriores para los mosquitos adultos, en los principales parques y zonas verdes de la ciudad. «Hasta el 2019, en la ciudad de Albacete no se realizaban estos tratamientos frente a los mosquitos de forma sistemática, tal y como se hace ahora, sobre todo, en las principales zonas verdes como son el Parque de Abelardo Sánchez, la Fiesta del Árbol, Jardillos, Parque Lineal y el Jardín de los Scouts y el parque Félix Rodríguez de la Fuente, situados estos dos últimos en el barrio de Medicina», indicaron en nota de prensa.

Este mes de julio, además, se están llevando a cabo fumigaciones contra mosquitos adultos los martes y viernes, entre las cinco y las siete de la madrugada, para evitar la afluencia de ciudadanos en la zona, mientras que todos los jueves y miércoles se hacen tratamientos contra las larvas.

## EL DATO

### El Consistorio exige a la CHJ la limpieza del canal

Los mosquitos son una plaga muy molesta, por las picaduras que producen y la afectación a la calidad de vida de los vecinos. Se reproducen en aguas con poco movimiento, como es el caso del Canal de María Cristina, cerca del cementerio.

Ante esta circunstancia, puestos en contacto con la Confederación Hidrográfica del Júcar, consideraron que las plagas son cosa del Ayuntamiento, tal y como refleja el artículo 25.2, apartado j, de la Ley 7/1985, que indica que corresponde al municipio la «protección de la salubridad pública». No obstante, desde el Consistorio insisten en que lo que exigen es la limpieza del canal para evitar el agua estancada.

## PANORAMA

## POLÍTICA

## Llanos Castellanos es la nueva directora adjunta del gabinete de Sánchez

REDACCIÓN / ALBACETE

La albacetense Llanos Castellanos, que ocupaba la presidencia de Patrimonio Nacional desde hace año y medio, deja el cargo para convertirse en directora adjunta del gabinete de Pedro Sánchez.

Castellanos fue consejera en el Gobierno de Castilla-La Mancha con José María Barreda y, ahora, llega al puesto de Francisco Salazar, que, tal y como subrayaron algunos medios, fue una persona clave en el equipo de Sánchez.

Llanos Castellanos destacó ayer en su *twitter* que fue «un honor» poder presidir Patr-

imonio Nacional. «Me he dejado la piel, las horas y la ilusión para que fuera para todos una referencia de excelencia», reseñó, al tiempo que dio las gracias a Pedro Sánchez.

Llanos Castellanos (Albacete, 1969) estudió Derecho en la UCLM y se doctoró en la Universidad de Alcalá. Fue consejera de Administraciones Públicas, delegada instructora del Tribunal de Cuentas, directora general de Cooperación Local del Ministerio de Política Territorial y Administración Pública, secretaria general de Coordinación Territorial y diputada en la Asamblea de Madrid.



La albacetense Llanos Castellanos. / JESÚS J. MATÍAS

## MUNICIPAL

### El Consistorio colaborará con la Asociación de Periodistas

REDACCIÓN / ALBACETE

El alcalde de Albacete, Emilio Sáez, se reunió con la presidenta de la Asociación de Periodistas de Albacete (APAB), Loli Ríos, una primera toma de contacto para es-

tudiar nuevas líneas de colaboración entre el Ayuntamiento y este colectivo que agrupa a 120 profesionales de la información.

Así, entre los asuntos abordados destaca la ampliación del respaldo municipal para, además de mantener su participación en el anuario informativo, crear un nuevo premio periodístico sobre la ciudad de Albacete. El alcalde también trasladó su deseo de recuperar la figura de Cronista Oficial de la Villa, vacante desde 2013.

### EXCELENTE OPORTUNIDAD

Se venden dos viviendas unifamiliares de 415 m<sup>2</sup> en el Sector de la Facultad de Medicina. Terminados en un 80% de obra, se admite la venta en estas condiciones para terminar futuro propietario según sus necesidades.

**INFORMACIÓN 679 489 208.**

**Abstenerse curiosos.**

**PRECIO NEGOCIABLE**